



Centro Prodh acusó que la SCJN dejó de ser un contrapeso tras resolución de las Fuerzas Armadas



El Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez (**Centro Prodh**) lamentó la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) con la cual se ratificó (momentáneamente) el mando de la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**) sobre la **Guardia Nacional (GN)**.

Con ocho votos a favor y tres en contra, la Sala Superior de la Corte avaló el proyecto de **la ministra Ríos-Farjat** que valida la permanencia de los militares en tareas de seguridad pública. Una resolución con la cual, según el Centro, el Poder Judicial perdió su papel como **contrapeso** ante la controversial [política de seguridad del presidente Andrés Manuel López Obrador \(AMLO\)](#).

Con la determinación de la Corte se pone punto final a una controversia impulsada por un sector de la oposición parlamentaria. Cabe recordar que [Santiago Creel](#), presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y abanderado del **Partido Acción Nacional (PAN)**, dijo que hasta que la SCJN no resuelva de fondo una suspensión definitiva dictada por una jueza federal, la GN no estará adscrita a la Sedena hasta 2028.